

## Unterstützung bei Fahrten zum Impfzentrum

Wie bereits berichtet, unterstützt die Gemeindeverwaltung Dietzhölztal ältere gänzlich alleinstehende Menschen dabei, einen Termin im Impfzentrum zu bekommen und sorgt mit dem Bürgerbus-Team für die Fahrt in das Impfzentrum Lahnau.

Am Dienstag startete Klaus-Dieter Hofmann mit der 1. Fahrt aus Dietzhölztal und brachte eine Seniorin sicher nach Lahnau und wieder zurück.

Damit es vor Ort für die Fahrerinnen und Fahrer des Bürgerbusses reibungslos läuft, sind sie als Begleitpersonen zu erkennen und mit einem Namensschild ausgestattet.

Bürgermeister Andreas Thomas dankte Klaus-Dieter Hofmann stellvertretend für alle Aktiven rund um den Bürgerbus ausdrücklich: „Wir sind in Dietzhölztal gemeinsam auf dem Weg - daher freue ich mich, dass sich unser Bürgerbus-Team sofort bereit erklärte, Alleinstehenden zu helfen und als Fahrer sowie Begleitpersonen einzusetzen“.



Nähe Informationen geben Stephanie Becker (Tel. 807-34) und Ute Brinkermann (Tel. 807-24).

Foto: Gemeinde

von links: Klaus-Dieter Hofmann und Bürgermeister Andreas Thomas